

# 「交流サロン」だより in 大仙 10月号

2024

マイフォトヒ一言

今年の雪の状況を判断する材料として  
カメムシの多さと語つ人があります。私は  
別の状況から今年は、寒さが厳しく雪が  
多いのではと思っています。さて、昨日  
二十七日は、衆議院議員選挙の投票日で  
したが、予想を上回る結果が出たよう  
です!! 私個人としては、世界の情勢を踏ま  
えると、今、不安定な政治には賛同でき  
かねると言うのが本心です。話は変わり  
ますが、冬の使者「白鳥」がついにやっ  
てきました、例年より気温が高く、紅葉  
もパツとしない、段々と四季が分からな  
くなってきてくる、でも、確実に冬はや  
ってくる、偏西風の南下や日本海の海水  
温の上昇などを考えると、冒頭に述べた  
ような冬になるのではと高齢の私にとつ  
ては、今から憂鬱の種となっています。  
そして、今朝から急激に最低気温が5℃  
を切る勢い、あまりの激変に付いていけ  
ない状態!! そばの刈取も終わっていな  
どなど愚痴ばかりが口をつきます。こ  
れも見方を変えれば、これから収穫され  
る「ふじ」などのりんごは、「蜜」が入  
り糖度が増し美味しく仕上がる日安にも  
なるなど、周囲を見渡し広く思考をめぐ  
らさなければ、単なる頑固じじいになっ  
てしまつ!! 書きながら反省仕切りです。

## マイフォト 「穂の秋?」

令和6年10月29日



6:47頃

をして食べ、柿漬け（大根を柿で漬ける）に使った時代は遠い昔の話な  
のか? とっても良い田舎の風景の中  
にそんな思いが見え隠れします!!

経緯もあり、懐かしい思いが蘇ってきました。お陰様で「あいの花」は、十三人と  
絆を深め、協力して、柿の朱色のコントラストが一枚の  
絵になります。でも、私には、一人  
ポツンと乗り遅れてしまった!! そんな姿が重なってしまいます。渋抜き

たわわに実った柿!! 朝日を浴び  
て今が採りごろ!! 每年この時期  
この場所を通る度に感じている  
ことです。しかし去年までは、採ら

午前10時～午後3時迄  
11月24日(日)  
「折り紙」



今月の「交流サロン」かべ

近年、自然環境の急激な  
変化で農業は窮地に追い込まれつつあります。高温障  
害によるコメの不作や海水  
温の上昇に伴う大雨による  
洪水の被害など、私も「そ  
ば」の育成に携わるようになつて、より身近に感じら  
れるようになりました!! 耕起して種を播いて秋に刈取  
れるようになります!! 刈取して種を播いて秋に刈取  
れる、このすべてが天候に  
左右され、それにより収穫  
量も雲泥の差が有ります。



「あいの花」制作中!!



日々この手もいいかな・・なんて!!  
時々この手もいいかな・・なんて!!  
だくものは、美味しいですね、これからは、  
だくものは、美味しいですね、これからは、

お休みとさせていただきます。ただ、私た  
ちは皆揃ってラーメン屋さんでお昼のひと  
時を過ごしました。たまに自分で調理しな  
いのもいいのですね、やはり作っていた  
だくものは、美味しいですね、これからは、

票所となつたため急遽「のびのびらんど」  
(市民プラザ)をお借りして開催すること  
が出来ました。以前利用させていただいた  
経緯もあり、懐かしい思いが蘇ってきました。お陰様で「あいの花」は、十三人と  
絆を深め、協力して、柿の朱色のコントラストが一枚の  
絵になります。でも、私には、一人  
ポツンと乗り遅れてしまった!! そんな姿が重なってしまいます。渋抜き

たわわに実った柿!! 朝日を浴び  
て今が採りごろ!! 每年この時期  
この場所を通る度に感じている  
ことです。しかし去年までは、採ら

連絡先 東日本大震災による避難者を  
支援する秋田県南連絡協議会

発行 「大仙フレンズ」 担当 高橋 和美  
〒〇九〇一九六七〇一八五一